

校長室の窓から

星置ニュース NO. 38 (138)



20251225

二学期終了

12月24日(水)星置校舎、紅葉山校舎、ほしみ高等学園それぞれが二学期の終業式をおこないました。午前中星置小学部、中学部は校長、同じ時刻に紅葉山校舎は副校長、扈からほしみ高等学園は校長(訪問教育学級は主事及び担当職員)で実施しました。児童生徒の皆さんには早寝早起き、家でお手伝い、少し運動、交通安全の4つの話をしています。御家庭でも御協力をお願いいたします。

三学期は1月16日(金)となっています。また元気と笑顔で会いたいと思います! メリークリスマス&良いお年を!!



4年生のXmas会より



星置校舎小1のA君は、月火水金のお扈休みは必ず校長室に来て校長とバランスボールで遊ぶ日課になっています。遊ぶために給食をしっかり食べ、歯磨きも頑張る!私にとっても楽しい時間となっています! 三学期またよろしくね!



12月25日(木)ほしみ高等学園で元気アップ研修として笑華尊塾(しょうかそんじゅく)代表の塩谷隆治先生とソシオリラクゼーション講師の中園めぐみ様をお迎えし、元気注入!!な時間を皆で共有しました! 始まり開始の先生達の表情が、終了した後はニコニコ! 魔法の言葉をありがとうございます!

皆さん!この鳥わかります?ほしみ高等学園校長室でふと外を見ると、なんと!!キジがいたんです!!その前はエリス!鹿!熊じゃなくてよかったです!!

2026年は午年! 年男となります! 来年もどうぞよろしくお願いいたします!!

